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足立敏之候補 高位当選のお礼 

平素、協会および連盟活動に際しご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

既にご承知のように、７月 10日の参議院議員選挙におきまして、我々建設コンサルタ
ンツ協会・コンサルティングエンジニア連盟が推薦しておりました足立敏之候補が全国か

ら 293,735票という高得票を集められ、自民党比例区の当選合計 19議席の内 6番目とい
う高位当選を達成されました。

これもひとえに協会および連盟会員各位の昨年からの長期にわたる様々なご支援・ご協

力、そして公示後の選挙期間中はとりわけ皆様の心が一つに一丸となって足立敏之候補支

援の輪が急速かつ強力に高まった成果です。

ここに皆様方の活動に心から敬意と感謝を申し上げます。誠にありがとうござました。

足立敏之議員には「国民の命と国土を守る建設産業再生！」を目指して国政の場での活

躍を期待することになりますが、建設コンサルタント産業の発展と社会的・経済的地位の

向上にご尽力をお願いすることになろうかと存じます。

協会・連盟会員各位におかれましては、今回の足立敏之議員高位当選のうねりをさらに

確かなものとするため、今後とも引き続き協会・連盟活動へのなお一層のご理解・ご協力

を賜ることを心からお願い申し上げる次第です。協会・連盟は一体となって、建設コンサ

ルタント産業の発展と会員各位の要望を実現するために活動して参る所存です。

 足立敏之議員に我々の期待に沿った活動をしていただくためには、コンサルティングエ

ンジニア連盟による政治的支援の継続が欠かせません。その意味で連盟会員の拡大がきわ

めて重要であることについてご理解を頂きたいと存じます。

 例年にも増して建設コンサルタンツ協会へのご支援とコンサルティングエンジニア連盟

への登録・加入の促進をお願いして、甚だ簡単ではございますが、足立敏之候補を支援し

て頂いた皆さまへの御礼のご挨拶とさせて頂きます。


